

# Dit sans fleurs



**AMATEUR.** L'ex-maire, fan de fleurs.

Actuel sénateur du Loiret et ancien maire (socialiste) d'Orléans, Jean-Pierre Sueur apprécie que la ville ait retrouvé « 3 fleurs », avant peut-être d'en retrouver une supplémentaire. « Il était incompréhensible qu'Orléans, ville marquée par une solide tradition horticole, ville des Floralies et du Parc Floral, se soit aussi longtemps détournée du mouvement du "fleurissement" auquel nombre de nos concitoyens et, j'en suis sûr, nombre d'Orléanaises et d'Orléanais, sont très légitimement attachés. » Ou comment égratigner la politique de Serge Grouard, sans... fleurs ! ■